## GRECIA - Cuna y tumba de la democracia

Víctor J. Sanz, TeleSur

Viernes 24 de febrero de 2012, puesto en línea por Claudia Casal

<u>TeleSur</u> - Puede que se deba a una ironía de la vida, pero el país que parió la democracia (nada que ver con lo que ahora conocemos con tal nombre), va a ver cómo su hijo más antiguo y venerable muere a manos de la codicia de un puñado de personas desprovistas de toda legitimidad, de toda moralidad, de toda decencia y de todo escrúpulo ante la desgracia de sus congéneres. Cuna pasará a la historia no solo como la cuna, sino también como la tumba de la democracia.

La democracia nació del pueblo, para el pueblo, por el pueblo, la codicia financiera que la aqueja ahora y la arrastra a sus últimas horas nació de la codicia de unos pocos, para beneficio de unos pocos y contra el beneficio y bienestar del pueblo.

El asalto definitivo de las tropas financieras comandadas por Papademos I el Cruel, a los últimos reductos en poder del pueblo ha tenido lugar en el día de hoy en la capital griega. El Parlamento griego ha sito tomado por los efectivos de las tropas financieras que se han amotinado en su interior hasta la obtención de los botines codiciados por su alto mando en Alemania.

Uno de los comandantes del ejército financiero que ocupa Grecia, Evangelos Venizelos, que adoptó la apariencia de ministro de Finanzas, aseguró con lengua de serpiente que: "Nadie quiere castigarnos. Quieren transferirnos su modo de pensar y son los que tienen la mayoría y el dinero". Todos saben que la finalidad del asalto financiero al pueblo griego es "transferir su modo de pensar" que consiste básicamente en llenar sus bolsillos hasta los bordes, sin mirar de dónde viene el dinero, si su procedencia es legal y legítima, a quien le faltará para que ellos lo tengan, y ni siquiera si viene manchado de sangre o apesta a gases lacrimógenos.

Los psicópatas financieros que ultiman la operación calculan la hora de la muerte de la democracia hacia la medianoche de hoy, domingo 12 de febrero de 2012.

Mientras los medios de comunicación colaboran desinteresadamente con el ataque de las hordas financieras, haciendo creer que en la escaramuza aún tiene alguna oportunidad el bando popular de los ciudadanos griegos, que son repelidos a la entrada misma del Congreso de la plaza Syntagma de Atenas, por policías que hablan inglés entre sí, según reportan multitud de mensajes en la red social Twitter, ya que los policías griegos recapacitaron sobre el bando al que pertenecían, y llegaron a la conclusión de que su bando era su pueblo, su gente, sus conciudadanos.

¿Cabe alguna posibilidad de que la democracia no muera a manos de los terroristas financieros?

¿Cabe algún medio pacífico de que el pueblo griego retome posiciones y reconquista lo que fue suyo y le corresponde en derecho?

Si no es así, si los terroristas financieros no dejan otra opción, tendrá absoluta legitimidad cualquier acción que el pueblo lleve a cabo para reconquistar la democracia.